



BRIEF TAUBER

Wöchentliche Neuigkeiten von Dr. Peter Tauber, MdB

SEHR GEEHRTE DAMEN UND HERREN, LIEBE FREUNDE!



Am Sonntag ist Bundestagswahl: Ich bin davon überzeugt, dass unser Land bei Angela Merkel in guten Händen ist. Nie gab es so viel Freiheit, Wohlstand und Sicher-

heit. Deswegen sind wir gut beraten, diesen eingeschlagenen Weg gemeinsam mit unseren europäischen Freunden weiterzugehen. Das geht am besten mit einer starken CDU. Ich bitte Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Ihr und Euer

Peter Tauber



Peter Taubers Endspurt im Wahlkampf

Wenn am Sonntag um 18 Uhr die Wahllokale schließen, endet für Peter Tauber eine aufregende, aber auch anstrengende Zeit. Monatelang hat der 43-Jährige landauf, landab für Angela Merkel und die Politik der CDU geworben. Als Generalsekretär war er bundesweit im Einsatz, über 50 Bundestagswahlkreise hat er persönlich besucht und die örtlichen Kandidaten im Haustür-Wahlkampf unterstützt. Und dann gibt es dann natürlich noch den eigenen Wahlkreis, der für ihn einen ganz besonderen Stellenwert hat. Peter Tauber ist Bundestagsabgeordneter aus Leidenschaft. Er brennt für seine Heimat und die Sorgen und Nöte der Bürger vor Ort liegen ihm ganz besonders am Herzen. Und so führt ihn

sein Weg – allen Terminverpflichtungen als CDU-Generalsekretär zum Trotz – regelmäßig in den Wahlkreis, sei es an den Wochenenden oder auch einfach einmal „zwischen durch“, um wichtige Termine wahrzunehmen und mit den Menschen persönlich ins Gespräch zu kommen.



Auf sie ist immer Verlass, wenn es darauf ankommt: Die Unterstützer aus dem TeamTauber. (Fotos: Koch)

Maßgeblich unterstützt wurde er dabei in den vergangenen Wochen und Monaten von seinem TeamTauber, das seit Anfang August an knapp 10.000 Türen geklingelt hat, um die Bürger auf die Wahl am 24. September hinzuweisen und um für eine Wiederwahl von Peter Tauber zu werben. Höhepunkt des Wahlkampfes vor Ort war für alle Beteiligten der Besuch von Angela Merkel, die nach Gelnhausen gekommen war und vor über 2000 Menschen auf dem Obermarkt sprach.



Unterstützung von höchster Stelle: Kanzlerin Merkel kam zu einer Wahlkampfkundgebung nach Gelnhausen.

Daran, dass er nach 2009 und 2013 erneut gerne als direkt gewählter Abgeordneter in den Deutschen Bundestag einziehen will, lässt Tauber keinen Zweifel. Er ist mit vollem Einsatz dabei – wenn nötig auch mit vollem Körpereinsatz, wie am vergangenen Wochenende beim Strohputzenfest in Altenstadt, wo der Christdemokrat mit seinem Team beim traditionellen Schubkarrenfest einen respektablen dritten Platz belegte.



Beim traditionellen Schubkarren-Rennen in Altenstadt war körperliche Fitness gefragt.

Politik und Kaffee standen am Montagabend bei einer Diskussionsrunde mit Jung- und Erstwählern im Mittelpunkt. Mit Unterstützung der W&S Kaffee-Manufaktur aus Linsengericht lud Peter Tauber zu einem politischen Austausch zur Einstimmung auf den Endspurt im Bundestagswahlkampf ein. In seiner Rede, die von unterhaltsamen Einschüben von Thomas und Christian Schulz zum Thema Kaffee umrahmt wurde, hob Tauber die Schwerpunkte des Regierungsprogramms der CDU wie mehr Respekt für Familien, gute Jobs für alle und mehr Sicherheit hervor.



Bei einer guten Tasse Kaffee diskutierte Peter Tauber mit Jung- und Erstwählern.

Ein weiteres wichtiges Thema war die Digitalisierung. Dazu gehörten neben

flächendeckend schnellem Internet auch Investitionen in Zukunftstechnologien, beispielsweise im Bereich automatisiertes Fahren. Nicht zuletzt will die Union die ländliche Region stärken und sich für gleiche Lebensbedingungen in der Stadt wie auf dem Land einsetzen.

Nach Kanzlerin Angela Merkel, Innenminister Thomas de Maizière und Kanzleramtsminister Peter Altmaier war in dieser Woche mit Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe zudem ein weiteres Kabinettsmitglied zu Gast im Wahlkreis von Peter Tauber



Gesundheitsminister Hermann Gröhe folgte der Einladung von Peter Tauber nach Bad Soden.

Bei Gröhes Parforceritt durch die Gesundheitspolitik ging es um viele spannende Themen wie die ärztliche Versorgung auf dem Land, die Zukunft der Pflege sowie Veränderungen und Chancen durch die Digitalisierung, z.B. im Bereich Telemedizin. Besonders liegt der Union das Thema Nachwuchsgewinnung am Herzen. Dem Ärztemangel wollen CDU und CSU durch die Einführung einer Landarztquote entgegenwirken. Gröhe machte deutlich, dass das deutsche Gesundheitssystem im internationalen Vergleich eines der stabilsten und erfolgreichsten ist. Viele dieser Errungenschaften seien „Made by CDU“.

Am morgigen Samstag ist Peter Tauber noch einmal im Wahlkreis unterwegs. Am Sonntag wird es dann spannend. Fest steht allerdings schon jetzt: Der Einsatz hat sich gelohnt.

***Für ein Deutschland,
in dem wir gut und
gerne leben.***

IMPRESSUM

V.i.S.d.P.: Dr. Peter Tauber
Rudolf-Walther Straße 4
63584 Gründau-Lieblos
Telefon: 06051-91696-17
peter.tauber@bundestag.de